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БОЛЬШОЙ СЕРЬЕЗНЫЙ РАЗГОВОР
Состоялось собрание актива работников народного и профес-

сионально-технического образования и представителей обществен-
ности Сланцевского района. Доклад сделал первый секретарь ГК
КПСС Г. В. Лазинин. С содокладом выступила заведующая гороно

Т. Н. Хераскова. В собрании приняли участие работники народно-

го образования города и района, а также работники городского ко-

митета КПСС, хозяйственные и партийные руководители пред-
приятий.
____________________________________________   Д. ШЕВЧУК.

ПОБЕДА   ДОЯРКИ
Месяц тому назад доярка Анна Антоновна Лебедева с фермы

Сижно третьего отделения совхоза «Родина» занимала в соревнова-

нии животноводов района восьмое место. Отлично организуя уход

за животными своей группы, Анна Антоновна добилась высоких

надоев. В августе доярка получает по 16—17 килограммов молока

от коровы. Это позволило Анне Антоновне выйти на первое место

в районном соревновании доярок. С начала года А. А. Лебедева
получила на корову около 2.900 килограммов молока. Это самый
высокий результат в районе.

В. ПАПУШИН.

ПРОМЕДЛЕНИЕ    НЕДОПУСТИМО
^

НА      СОВХОЗНЫХ       ПОЛЯХ

Лете прошло. Сентябрь знаме-

нует начало осени, а дел в хозяй-
ствах района невпроворот. Только
три совхоза закончили уборку
хлебов. Остальные все еще раска-

^чиваются. В совхозе «Осьмин-
фсиий», например, план уборки

зерновых и зернобобовых выпол-

нен лишь на 60 процентов, на 84
процента — в совхозе «Старо-
польский». Эти два хозяйства за-

тянули уборку потому, что в од-

ном из них плохо организуется

труд полеводов и механизаторов,

а в другом — в «Старопольском»
— не позаботились своевремен-

но о распространении опыта ква-

лифицированных комбайнеров
среди начинающих. Экипаж Гле-
ба Трутса мог бы помочь ком-

байнерам В. Никифорову, Д. Куз-
\^нецову, которые хоть и старатель-

ные механизаторы, но из-за не-

достатка опыта работы на убороч-
ных агрегатах в сложных усло-

виях допускали ошибки, влеку-

щие н снижению выработки.

Однако уборка хлебов завер-

шается. Дело сейчас за тем, что-

бы хорошо    организовать подра-

ботку зерна на токах и своевре-

менно засыпать семенные фонды.

Эти работы неплохо организова-

ны в совхозах «Родина» и «Авро-
ра». Здесь на полную мощность

действуют все зерноочиститель-

ные машины.

Очередной задачей дня являет-

ся вспашка зяби. Идет она очень

медленно. Всего по району зябь
должна быть поднята на площа-

ди 4.030 гектаров, а вспахано

лишь 266, что составляет все-

го 7 процентов к плану. До сих

пор не приступили к зяблевой
пахоте совхозы «Осьминский» и

«Старопольский». А ведь этим хо-

зяйствам надо поднять зябь более
чем на 750 гектарах каждому. Ес-
ли не предпринять необходимых
мер по усилению работ, то может

нарушиться весь комплекс агро-

технических мероприятий в буду-
щем году.

Вплотную подошла пора копки

картофеля. Пока к этой работе
приступили лишь совхозы «Роди-
на» и «Сланцевский». Здесь уже

убраны клубни с площади 20 гек-

таров.

I СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЕ  ОБОЗРЕНИЕ

В народе говорят: «Картофель
— второй хлеб». Убрать его во-

время и без потерь — боевая за-

дача тружеников села. На уборку
картофеля ежегодно приезжает

большое количество студентов ле-

нинградских вузов. Так будет и

нынче. Обязанность руководите-

лей хозяйств, партийных и проф-

союзных    организаций состоит в

том, чтобы не только хорошо

встретить отряд этих доброволь-
ных помощников, создать для них

возможно лучшие бытовые усло-

вия, но и развить между ними

действенное соревнование, до-

биться того, чтобы каждый сту-

дент выполнял и перевыполнял

нормы выработки.
А. МИХАЛОВ.

С     В О     Д К     А
о ходе уборки урожая, сева озимых и вспашки зяби

на 28 августа 1972 года

' (в процентах к плану)
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«Сланцевский» 100 100 6 100 12
«Родина» 100 100 3 100 7
«Аврора» 100 100 — 100 13
« Старопольский» 84 100 — 100 —

«Осьминский» 60 99 — 56 —

По району: 87 99,8 2 90 7

Было в 1971  году: 65
тншш

70 2 82 8

ВЫЕЗДНОЕ
1    ЗАСЕДАНИЕ

ПОСТОЯННОЙ
КОМИССИИ

ОТЧИТЫВАЮТСЯ СПЕЦИАЛИСТЫ
Состоялось   выездное  заседание

сельскохозяйственной           комис-

сии городского Совета. На нем

рассматривался вопрос о ходе вы-

полнения решения сессии город-

ского Совета по дальнейшей ин-

тенсификации сельскохозяйствен-
ного производства в совхозе

Старопольский».
Перед комиссией отчитались

главные специалисты хозяйства.
В частности, главный агроном

совхоза К. В. Михеева сообщила
о том, как выполняются меропри-

ятия по внедрению передовой
технологии в растениеводстве.

Она сказала, что одним из важ-

ных факторов дальнейшего повы-

шения культуры земледелия и ро-

ста  урожайности   сельскохозяйст-

венных культур явилось внесение

органических удобрений. Планом
интенсификации предусматрива-

лось накопить и внести под уро-

жай 1972 года 50.000 тонн орга-

ники.

В ходе обсуждения информа-
ции специалиста выяснилось, что

органических удобрений было
внесено лишь 21.517 тонн. Ока-
зался невыполненным план вне-

сения фосфорно-калийных удоб-
рений под зяблевую пахоту. Этих
удобрений внесено лишь 20.000
тонн вместо 100.000.

Серьезным просчетом агроно-

мической службы явилось и то,

что ни нынче, ни в прошлые го-

ды в хозяйстве не применялись

агромелиоративные приемы  обра-

ботки почвы на переувлажнен-

ных землях.

Существенным недостатком в

производстве кормов явилось то,

что в совхозе совершенно не при-

менялся такой прогрессивный
прием, как досушивание сена пу-

тем активного вентилирования.

По-прежнему медленно создают-

ся долголетние культурные паст-

бища. Звенья по уходу за ними

не организованы.

О выполнении мероприятий по

внедрению передовой технологии

в животноводстве доложил ко-

миссии исполняющий обязанно-
сти главного зоотехника Г. Г. Ре-
зутин.

Затем комиссия заслушала до-

клад   главного   инженера   совхоза

К. Г. Трутса. Он рассказал о ме-

ханизации трудоемких процессов

в полеводстве и животноводстве,

об использовании механизмов на

уборке урожая и подработке зер-

на. В этих вопросах комиссия

также выявила ряд существенных

недостатков и просчетов.

В своем постановлении комис-

сия предложила директору совхо-

за А. Ф. Егорову и специалистам

хозяйства принять необходимые
меры по обеспечению выполне-

ния плана мероприятий внедре-

ния передовой технологии в сель-

скохозяйственное производство и

наметило для этого конкретные

меры.

М. АЛЕКСЕЕВ.

.

БЕРЕГИ      ЛЕС     ОТ     ОГНЯ!

(^

Выполняя решение исполкомов областного и городского Сове-
тов депутатов трудящихся «0 дополнительных мерах по борьбе с

лесными пожарами в Ленинградской области», горком КПСС, испол-

ком городского Совета, административные органы принимают меры

по охране лесов от огня. В соответствии с решением областной чрез-

вычайной комиссии к нам в район прибыли из г. Ленинграда груп-

пы сотрудников милиции и дружинников Кировского района города.

Проверка показывает, что, несмотря на строгий запрет выез-

жать в лес и широкое оповещение об этом, есть еще отдельные лю-

ди,  наплевательски  относящиеся к запрету.

Рейд, проведенный в лесах района 28 августа, — наглядное

тому подтверждение. Пенсионер Ф. В. Рудалеев из нос. Чернов-
ское, собирая в местном лесу бруснику и клюкву, пытался развести

костер. При задержании объяснил: «Пе знал, что есть постановле-

ние, запрещающее разводить в лесу костры». Работник В0ХР ком-

бината «Сланцы» Н. И. Антонов собирал ягоды в районе деревни

Руя и тоже «не ведал, что творит». Домохозяйка М. Ф. Сергеева со-

бирала клюкву в Дубоемском болоте.
Материалы на этих и других нарушителей переданы в адми-

нистративную комиссию горисполкома для привлечения к ответст-

венности. Административным органам даны указания строго наказы-

вать злостных нарушителей противопожарной безопасности в ле-

сах, вплоть до привлечения к уголовной ответственности.

Сланцевский горком КПСС и горисполком обращаются к граж-

данам города и района с призывом проявлять дисциплинирован-

ность, строгость и непримиримость в борьбе с нарушителями пра-

вил охраны леса от огня.

На   трудовой

вахте  пятилетни

--------- »             •

СНОВ! УСПЕХ
Вопросы соревнования по-

стоянно находятся в центре

внимания профсоюзного коми-

тета газогенераторной станции

комбината «Сланцы». Он еже-

месячно подводит итоги рабо-
ты отделений конденсации,

сланцеподачи, золоудаления и

главного корпуса. Затем с уче-

том экономических показате-

лей, состояния трудовой дис-

циплины, соблюдения техники

безопасности определяет луч-

шие смены и бригады.
По итогам за июль первые

места присуждены смене А. В.
Ладынского и бригаде слесарей
В. М. Овчинникова.

Лучшими операторами на-

званы Г. И. Козлов, Н. К. Ни-

колаев, С. И. Жандаров, Н. П.

Трофимов, В. П. Пеньков и

В. С. Иванюк, лучшими слеса-

рями— Н. Е. Чайкин, К. 0.

Восман, П. П. Логинов и П. И.
Тимофеев.

По итогам за июль нашему

цеховому коллективу присуж-

дено первое место с вручением

переходящего Красного знаме-

ни и денежной премии 400

рублей.

П. ПЕТРОВ,
оператор газогенераторной

станции комбината «Слан-
цы».

1.030 ТОНН СЛАНЦА
СВЕРХ ПЛАНА

Таков результат предпразд-

ничной вахты горняков шахты

«Ленинградская». Они в этот

день выдали на-гора 9.438
тонн сланца при плане 8.408
тонн.

Начальник смены В. Д. Гла-
дышев рассказывает, что все

добычные участки выполнили

суточный план. Лучше всех ра-

ботал коллектив шестого уча-

стка. Здесь перевыполнили

производственные задания

бригада рабочих очистного за-

боя В. Юдчица и проходческие

бригады, руководимые Л. Лав-
ровым, В. Ерошенковым и

В. Дмитриевым.
А.  АНДРЕЕВ,

рабкор.



НА   СЕССИЯХ    СЕЛЬСКИХ    СОВЕТОВ

В сельских Советах депутатов трудящихся нашего района со-

стоялись сессии. Депутаты и приглашенные активисты по-деловому

обсуждали злободневные вопросы сельскохозяйственного производ-

ства, быта и культурной жизни трудящихся.

Вот о чем шел разговор на сессиях сельсоветов.

ПО ПЛАНУ
СОЦИАЛЬНОГО
РАЗВИТИЯ

Депутаты обсудили ход выпол-

нения плана экономического и со-

циального развития на 1971 —

1975 годы. Председатель испол-

кома Повоссльского сельсовета

Р. А. Веселова рассказала в док-

.ладе о том, что коллектив совхо-

за «Аврора» справился в прош-

. лом году со всеми основными про-

изводственными показателями и

:в нынешнем году успешно прово-

,дит заготовку кормов и уборку
■урожая.

Многое сделано по благоустрой-

ству населенных пунктов и стро-

ительству. Сданы в эксплуата-

цию предусмотренные планом

экономического и социального

развития Дом культуры, торговый
центр, столовая в Новоселье,
спортивные площадки в Гусевой
Горе и Марькове.

Принявший участие в работе
сессии председатель исполкома

городского Совета депутатов тру-

дящихся П. С. Дятченков вручил

Новосельскому сельсовету как

победителю в соревновании пе-

реходящее Красное знамя и гра-

моту горисполкома, а также де-

нежную премию.

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ —

УБОРКА УРОЖАЯ
Сессия Поречского сельсовета

обсудила вопрос о ходе уборки
урожая и заготовки сельскохозяй-
ственных продуктов в совхозе

«Осьминский» в свете постанов-

ления ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР. С докладом выступила

главный агроном этого хозяйства
Г. П. Максимова. Содоклад сделал

председатель постоянной сельско-

хозяйственной комиссии сельско-

го Совета депутатов трудящихся

В. А. Дурнев.

В работе сессии принял уча-

стие заместитель председателя

постоянной комиссии    городского

Совета Т. Я. Бершицкий.
*    *    *

Аналогичный вопрос обсуждал-
ся на сессии Старопольского сель-

ского Совета. С докладом высту-

пила исполняющая . обязанности
главного  агронома совхоза «Ста-

ропольский»      К.     В.    Михеева.
В работе сессии    принял уча-

стие    заместитель     председателя

горисполкома П. И.  Краснов.

УЛУЧШАТЬ ТОРГОВЛЮ
НА СЕЛЕ

Депутаты Загривского сельско-

го Совета обсудили вопрос об
улучшении торгового обслужива-
ния  сельского населения.

В работе сессии участвовали

заведующая отделом торговли гор-

исполкома П. Д. Гарькавая и за-,

меститель председателя райпо
А. П. Никитина.

БОЛЬШЕ ПРОДУКТОВ
ЖИВОТНОВОДСТВА

На сессии Загривского сельско-

го Совета депутатов трудящихся

обсуждался доклад управляющего

отделением совхоза «Сланцев-
ский» А. И. Куприянова. Депута-
ты обратили внимание на серьез-

ные недостатки в организации

социалистического соревнования

за выполнение обязательств по

производству и продаже продук-

ции животноводства.

УЧЕБА
ФЕЛЬДШЕРОВ
Организационно - методический

отдел центральной районной боль-
ницы    провел  очередную  конфе- ч

ренцию    медицинских работников^&
села. С лекцией на тему: «Гипер-
тоническая болезнь:   классифика-
ция, диагностика,  лечение, осло-

жнения» выступил зам. главного

врача      центральной      районной
больницы Л. М. Бонфельд. О сер-5Ч
дечно-сосудистой      недостаточно- '
сти, инфаркте миокарда говорила

врач-терапевт О. В. Сарнецкая.
Врач-психиатр Ю. В. Осис рас-

сказал о методике проведения бе-
сед среди рабочих совхозов по

профилактике алкоголизма.

Эта конференция сельских

фельдшеров — восьмая по счету.

На предыдущих они слушали ряд

лекций и бесед о профилактике
столбняка, глазного травматизма

и другие. Цель проведения такой
учебы — повышение квалифика-

ции сельских медиков.

К    50-ЛЕТИЮ

ОБРАЗОВАНИЯ СССР

ПО     НАШЕЙ

СТРАНЕ

ЛИТОВСКАЯ ССР. На Кау-
'.глсском радиозаводе большим
^авторитетом у молодежи поль-

зуется монтажница цеха мел-
ких серий Герой Социалисти-
ческого Труда коммунистка Ге-
.новайте Пушинскайте.
1 Производственную деятель-
ность Пушинскайте успешно

■сочетает с общественной рабо-
той.

НА СНИМКЕ: Г. Пушин-
скайте (вторая слева) показы-

вает приемы работы молодым
■производственницам В. Залец-
ъ-ите, Р. Янкаускайте и Э. РаЭ-
зевичуте.

Фото В. Соболева.
Фотохроника   ТАСС

На шелковом комбинате в го-

роде Бендеры около 1.500 ком-

сомольцев.

Любят здесь выступления ан-

самбля «Приетения»^ участни-

ками которого являются комсо-

люльцы, работающие на ком-

бинате.

НА СНИМКЕ: солистка ан-

самбля «Приетения» ткачиха

Варвара Шпак.
Фото В.  Садчикова.

Фотохроника ТАСС
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О ФЕВРАЛЕ 1918 ГОДА над

•■"' молодой Советской рес-

публикой нависла грозная

опасность. Немецкие генералы,

нарушив перемирие, 18 февра-
ля начали наступление по все-

му фронту. Из Прибалтики они

двинулись в направлении на

Нарву и Псков, стремясь про-

рваться к Петрограду. Изму-
ченная четырехлетней войной
старая царская армия оставила

укрепленные позиции и отхо-

дила к Петрограду. На Нарв-
ском направлении оборону дол-

жен был держать 49-й стрел-

ковый корпус. Однако его ча-

сти были дезорганизованы.

Солдаты захватили железнодо-

рожные составы и устремля-

лись по железным дорогам на

восток — ближе к дому. В то

время, как немногочисленные

красногвардейские отряды ве-

ли тяжелые бои с немцами в

Эстонии, основные кадры ар-

мии расходились по домам.

С приближением немцев за-

шевелились            белоэстонцы,
кулаки и эстонские национали-

сты. Белоэстонцы захватили

Усть-Парву. В Гдове сложилось

такое положение, при котором,

несмотря на то, что в городе

находились подразделения вто-

рого Прибалтийского драгун-

ского полка, считавшегося

красным, белогвардейские эле-

менты вели открытую антисо-

ветскую агитацию, заявляя,

что в Петрограде Советская
власть уже свергнута. Драгуны
колебались.

Когда 27 февраля в Гдов
прибыл отряд Яна Фабрициу-
са, чрезвычайного комисса-

ра Гдовского пограничного рай-
она, драгуны пытались захва-

тить эшелон. Но воля и оратор-

ские способности комиссара

победили колебания драгун, и

они были включены в состав

здесь же возникшего Гдовского
49-го красноармейского полка,

которым стал командовать

бывший прапорщик Копорского
полка Н. К. Блинов, в Отече-
ственную войну ставший пол-

ковником Красной Армии (ге-
нерал-майор А. И. Черепанов
«Под Псковом и Нарвой»,
Воениздат, 1963 г. Ссылка в

связи со статьей Ф. А. Чурки-
на в № 166 «Знамени труда»).

22 февраля 1918 года в

«Правде» был напечатан   дек-

рет Совета Народных Комис-
саров «Социалистическое Оте-
чество в опасности!». Он по-

ложил основу для формирова-
ния Красной Армии, первые

подразделения которой созда-

вались на добровольческой ос-

нове.

28 февраля 1918 года Ко-
митет революционной обороны

гин и другие). Большинству
добровольцев было не более
18 лет. Заместителю команди-

ра отряда Петру Смороди-
ну, одному из самых старших,

шел двадцать второй год.

А. Мильчаков, член КПСС с

1919 года, делегат восьми

съездов ВЛКСМ, так говорил о

Смородине:     «Если    бы меня

гибнуть, но не пропустить не-

приятеля!».
Отряд существовал всего не-

делю. После заключения Брест-
ского мира с Германией
(3 марта 1918 года) отряд был
расформирован. Но за корот-

кий срок бойцы отряда сдела-

ли немало. Группа разведчиков

под командованием   П. Сморо-

Из истории нашего жсраи

МОЛОДЕЖЬ   В  БОРЬБЕ
ЗА СОВЕТСКУЮ ВЛАСТЬ

в   1918-1919   годах

Петрограда сообщил о направ-

лении на фронт двух красно-

армейских эшелонов по 1.000
человек каждый. Один из них

был отправлен в Нарву на по-

мощь нарвским и ямбургским
красногвардейцам (свободный
отряд П. Дыбенко), другой эше-

лон — в сторону Гдова. Пет-
роградская молодежь активно

отозвалась на призыв больше-
виков к защите завоеваний ре-

волюции.

Основной костяк первых

красноармейских отрядов со-

ставляли молодые коммунисты

и члены социалистических со-

юзов молодежи. Остальная
часть состояла из молодежи,

сочувствующей большевикам.
Наиболее организованной в это

время была рабочая молодежь

Парвской заставы, Васильев-
ского острова и Петроградской
стороны. На Петроградской
стороне была сформирована
гдовская группа в составе бо-
лее 1.300 человек. В эту груп-

пу вошел и особый молодеж-

ный отряд ССРМ (социалисти-
ческого союза рабочей молоде-

жи) Петроградской стороны,

который был направлен в ме-

ждуречье рек Плюссы и Нар-
вы. Отряд состоял из 120 че-

ловек, среди которых были
первые члены союзов рабочей
и крестьянской молодежи —

те, кто создавал будущий ком-

сомол (Петр Смородин, Евге-
ния Герр — член президиума

I съезда ВЛКСМ, С.  М. Теле-

спросили, кто был самой яр-

кой, колоритной, выдающейся
пролетарской фигурой в комсо-

мольском движении, я бы, не

задумываясь, ответил: петро-

градский рабочий-большевик
Петр Смородин...».

Смородин стал руководите-

лем подпольного большевист-
ского кружка еще в 1915 го-

ду, был принят в партию в

1917 году и тогда же направ-

лен на работу среди петроград-

ской рабочей молодежи. О Пет-
ре Смородине можно говорить

особо. Он был достойным сы-

ном рабочего класса. Прошел
большой путь комиссарской
службы (комиссар 49-го пол-

ка, комиссар 168-го полка),
очень многое сделал на руко-

водящих постах в ВЛКСМ, был
первым секретарем ЦК ВЛКСМ,
вторым секретарем Ленинград-
ского обкома ВКП(б), а затем

первым секретарем Сталин-
градского обкома.

Эшелон двинулся с вокзала

в И часов вечера. Матери до-

бровольцев сбежались на плат-

форму и упрашивали своих де-

тей не ездить. И Петру Смо-
родину было трудно оторваться

от матери, которая повисла на

сыне, пытаясь не пустить его

в вагон. Все добровольцы бы-
ли очень молоды, но они горе-

ли желанием немедленно вы-

ступить на врага, остановить

его, не дать прорваться к Пет-
рограду. И вел их девиз: «По-

дина подорвала железнодорож-

ный путь на участке Большие
Поля— Нарва (тогда была такая

линия) и сорвала перевозку

немцами боеприпасов , и ре-

зервов из Нарвы. Затем отряд

оттеснил немцев с правого бе-
рега Нарвы в районе деревни

Скамья. Большинство бойцов
отряда после его расформиро-
вания возвратилось в Петро-
град. П. Смородин остается в

армии надолго (на 2,5 года).
Чрезвычайный комиссар

Гдовского пограничного района

в апреле назначает Смородина

комиссаром 49-го полка4. В но-

ябре 1918 года с этим полком

он участвует в освобождении
Пскова от белых и сам водру-

жает Красное знамя на Гремя-
чей башне. 22 декабря полк

разбил белых под г. Юрьевом
(Тарту). За этот бой П. Сморо-
дин получил орден Красного
Знамени. Участвовал он ив

боях с Юденичем в 1919 году

в составе 6-й стрелковой ди-

визии (комиссар 168-го с. п.).
За короткий срок под влияни-

ем молодого комиссара 168-й
полк, отличавшийся невысо-

кой боеспособностью, превра-

тился в крепкую боевую еди-

ницу.
Е. ПЕТРОВ,

член президиума город-

ского отделения общества

охраны  памятников.

^             /
(Окончание следует)



СТЕПЕНЬ   СПОСОБСТВОВАНИЯ
к

м»

Были долгие месяцы следствия.

Был суд. Отбывают сейчас нака-

зание бывший председатель ра-

бочкома совхоза «Сланцевский»
Просянкина к бывший казначей
Петрова. По рано ставить точку

над всей этой историей, связан-

ной с разбазариванием государст-

венных средств.

«Хочется сделать упрек и ру-

ководителям совхоза «Сланцев-
ский», которые в некоторой сте-

пени способствовали совершенным

хищениям», — такой фразой за-

кончил свою заметку из зала суда,

где слушалось дело по обвинению
Просянкиной и Петровой, инспек-

тор ОБХСС В. Григорьев. Эта за-

метка была опубликована в нашей
газете 16 августа под заголовком

«Получили сполна».

Что же это за степень способст-
вования, о которой писал работ-
ник милиции?

На первый взгляд, ничего

серьезного. Такое можно встре-

тить и в других местах. Только в

«Сланцевском» все зашло гораздо

глубже и кончилось намного

серьезней. А ведь начиналось с

малого.

...Голубой экран подарил нам

великолепную форму проведения

праздничных вечеров, различных

торжеств. «Огонек» — это всегда

весело, всегда интересно. И нет

ничего удивительного в том, что

в совхозе после проведения раз-

личных мероприятий для доярок,

полеводов, механизаторов устраи-

вались «Огоньки». В 1970 году их

было 11, в 1971 — 6. В данном

случае цифры имеют значение.'
Можно опошлить любое дело. Ор^
ганизаторы совхозных «Огонь-
ков» меньше всего думали, как

лучше организовать отдых людей.
Руководствовались они одним:

будет водка, будет много водки—

значит «Огонек» удастся.

А ведь водка стоит денег. Не-
удобно было устроителям водочных

«Огоньков» брать деньги с тех,

для кого они проводились. Вот и

изыскивались всевозможные пути

добывания средств. В семидеся-

том году на «Огоньки» было из-

расходовано 243 рубля из госу-

дарственного кармана. В семьде-

сят первом — 130 рублей. Может
быть, кому-то эти суммы пока-

жутся незначительными. Но кро-

ется за ними нечто большее.
В декабре прошлого года в

честь десятилетия    совхоза лабо-

рантка А. Гаврилова была преми-

рована. На конверте, который она

получила, значилось 65 рублей. В
конверте было 15. А остальные?
Вероятно, пошли на «Огонек». В
январе 1972 года она же распи-

салась за то, что получила 60
рублей премии. По тридцать руб-
лей Гаврилова сразу отдала глав-

ному зоотехнику совхоза Г. Сто-
умовой. Па «Огонек». Двадцать
рублей из своей премии переда-

ла главврачу А. Петрову заведу-

ющая фермой В. Ермолаева. На
«Огонек». Дважды но тридцать

рублей из премиальных отдавала

на проведение «Огоньков» тех-

ник-осеменатор Л. Канунова.
В конце января этого года ра-

ботницы совхоза Канунова, Ермо-
лаева, Богданова и Гаврилова по-

лучили в общей сложности 200
рублей премиальных денег. 110
из них они передали Стоумо-
вой на проведение каких-то тор-

жеств. Стоумова показывала на

следствии, что деньги она отдала

директору совхоза якобы на

праздник. А праздник не состоял-

ся.   Об остальном она не ведает.

Подобные махинации с органи-

зацией средств на проведение

«Огоньков» и различных празд-

неств как нельзя лучше способ-
ствовали хищениям. И некоторые

лица не преминули этим восполь-

зоваться. Но и не это страшно.

Гораздо серьезнее здесь дру-

гое. А именно — дискредитация

всей формы поощрения победите-
лей соревнования. И в этом нель-

зя не винить руководство совхо-

за.

Подобное вольное обращение с

государственными средствами;

предназначенными для стимули-

рования    труда работников сель-

ского хозяйства, вошло в совхозе

в норму. Так были незаконно вы-

даны премии за качество молока

лицам, не имеющим к производ-

ству его никакого отношения. Па-
пример, главному ветврачу А. Пет-
рову — 30 рублей, главному аг-'

роному В. Тилик — 100 рублей,
инженеру по технике безопасно-
сти Костюкову — 70 рублей.

Подобные премии выплачивались

работникам свинофермы, админи-1

стративному персоналу, работни-

кам бухгалтерии, шоферам, сле-

сарям. «Берите — мы добрые!».

Не из своего кармана. И люди

брали. Не интересуясь, имеют ли

они на это право. А ведь такой

нездоровый интерес к деньгам,

который сумели пробудить у не-

которых работников совхоза ру-

ководители хозяйства, и привел

двоих на скамью подсудимых.

Но не только это готовило поч-

ву для расхитителей социалисти-

ческой собственности. Во многом

Просянкина и Петрова обязаны и

директору совхоза И. К. Демиден-
кову. Нет, он не принимал непо-

средственного участия в их махи-

нациях. Возможно, он и не знал,

как готовятся эти «Огоньки», эти,

товарищеские ужины. Он благо-
склонно принимал приглашения,

был исправным тамадой. И ему

ли, хозяину положения, было ин-

тересоваться, на какие средства

куплена водка, налитая в его

рюмку?

Нелегка должность руководите-

ля совхоза. Она требует больших
затрат сил, душевной энергии. И
то, что совхоз «Сланцевский» на-

ходится на хорошем счету, мож-

но сказать, прямая заслуга его

руководителя. Но положение ди-

ректора обязывает его не только

всецело отдаваться работе, не

только исправно выполнять обя-
занности. Директор должен яв-

лять собой образец прежде все-

го честности. Нельзя требовать
честности от других, кривя ду-

шой, добиваясь для себя особых

преимуществ. А Иван Константи-
нович сам не прочь был иногда

воспользоваться служебным поло-

жением.

Льготные путевки, бесплатные
путевки на курорты. Может быть,
руководитель и имеет право ис-

пользовать свое положение в их

получении. Но это право никак

не дает ему организовывать за

счет государства приятный отдых

на южных пляжах своим домо-

чадцам. Но, видимо, Ивана Кон-
стантиновича мало смущало это

обстоятельство. И вот вместо пен-

сионерки Егоровой на юг едет

Л. И. Демиденкова. И так было
не один раз. Решил Демиденков в
совхозе достать путевку для до-

чери. Достали ему и эту путев-

ку. Но в результате каких-то ма-.

хинаций в рабочкоме она уплыла

на сторону.

И Демиденков находит другой
путь. Он обращается за помощью

к шефам на шахту имени С. М.
Кирова. Те идут навстречу. Мо-
жет быть, и это— мелочи. И, на-

верное, тот факт, что совхозный
магнитофон долгое время был на

квартире директора, тоже не за- I
служивает особого внимания? Но „

ведь на руководителя равняется

коллектив. По его делам и поступ-

кам меряют дела и поступки дру-

гих. А мерка-то не совсем подхо-

дящая.

Такова    она    —    эта степень

способствования.
В. САДОВ.

ГОРЬКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
На полях совхоза «Нива» не

смолкает гул тракторов, авто-

мобилей, комбайнов. Полным
ходом идет уборка зерновых,

заготовка кормов.

Каждая бригада скашивает в      пять с половиной    тысяч тонн

день травы на 50 гектарах.    В      кормов.

силосные   ямы  и  траншеи,  за-     ЖЛ^ ̂ Г^^НиГ в 'Са ^
бетонированные   и   специально        ф ото э   Брюханенко.

подготовленные,  уложено    уже                         Фотохроника ТАСС

С   ПОМОЩЬЮ
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

МНР. В Дархане вступил в

строй крупный пищевой ком-

бинат, построенный с помощью

Советского Союза. Он выпуска-

ет в широком ассортименте

хлебобулочные и кондитерские

изделия, молочные продукты.

На снимке; участок караме-

лезаверточных машин, изготов-

ленных в ГДР. Наладку этих

машин ведет советский специ-

алист В. С. Алексеев (на пе-

реднем плане).

Фото К. Болдохонова.

Фотохроника ТАСС

ПО   СЛЕДАМ
НКШУВЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
Читатель газеты В. И.

Гончаренко сообщил в ре-

дакцию о том, что купил в

магазине № 19 некачествен-

ную колбасу.

Зам. директора горторга

Н. В. Корехова ответила по

поводу этой жалобы, что
факт, указанный в письме,

имел место. С коллективом

магазина проведен инструк-

таж о правилах приемки то-

вара по качеству и сроках

его реализации.. Директор
магазина Е. М. Курьян за

неправильную приемку то-

вара по качеству предупре-

ждена.

ЖАННА БРАУН

ОЛЕГ ГРУДИНИН

Из ЖИЗНИ КОМСОМОЛЬСКОГО
оперативного отряда

ЧЕТЫРЕ РАУНДА
С ТЕНЬЮ

(Начало в №№ 139,  140, 142, 143,
145, 147-149, 153, 154,
156, 158-160, 162, 164,

165, 167-170)

Расстояние в одну автобусную
остановку, которое ей предстояло

пройти, было довольно большим,
и Антошка несколько раз досадли-

во оглядывалась. Автобусы, будто
нарочно дразня ее, один за дру-
гим проносились вперед, сверкая

яркими окнами. Антошка за день

очень устала на заводе, да еще
переволновалась в магазине из-за

туфель и чувствовала себя совсем

разбитой, да еще нервничала от-

того, что опаздывает. Опаздывать
было не в ее правилах. И в одну
из таких минут, оглянувшись на

догоняющий ее автобус, она за-

метила, что лохматый парень идет

следом.

Антошке стало не по себе. Что

ему надо? От таких парней мож-

но ждать все, что угодно... Он мо-

жет подойти сзади и просто уда-

рить, а может долго выискивать

удобный момент, когда рядом не
окажется людей... А может быть,
все это пустые страхи, ни с того,

ни с сего, сдали нервы, вот и ле-

зет в голову чепуха?..
Но предосторожности ради

Антошка решила пройти мимо

своего тихонького переулка и сде-

лать круг по кварталу. Через не-

сколько минут никаких сомнений
не осталось: парень шел за нею.

Шел упорно, профессионально
маскируясь за спинами прохожих.

В Антошкиной душе начало заки-

пать раздражение. Даже страх

ушел на второй план.

«Ну, погоди же, — со злостью

думала она, — я тебе сейчас уст-

рою прогулочку. А потом...». Что
будет потом, Антошка не знала.

Можно было, конечно, подойти
к постовому милиционеру,    пока-

зать удостоверение и попросить

задержать парня. Но, во-первых,

подойти незаметно к милиционе-

ру она не сможет — парень не

спускает с нее глаз, а во-вторых,

за какой проступок его задержи-

вать? Он вправе заявить: «Про-
стите, но я иду своей дорогой, ни-

кому плохого не делаю, что же

вам от меня надо?». Глупо... Да
и милиционер, чего доброго, ре-

шит, что она. из тех дружинниц,

которые собственной тени пуга-

ются. От одной мысли, что ее

могут счесть трусихой, у Антош-
ки  распалились щеки.

«Узколобик» противный!» — в

сердцах окрестила она своего

преследователя и тут же решила

помотать его до изнеможения по

людным улицам — судя по всему

он выжидает момент, когда они

окажутся на безлюдье,— а потом,

улучив минуту, незаметно исчез-

нуть. Можно было бы попытаться

уехать на такси, но после покуп-

ки туфель в сумочке осталось

всего  десять  копеек.

И началась странная игра: Ан-
тошка шла то, быстро,  то  совсем

медленно. Заходила в продоволь-

ственные магазины, втискивалась

в толпу возле прилавков, а затем

"быстро выскальзывала в другую

дверь, но отделаться от упрямого

парня не удавалось. Он легко раз-

гадывал Антошкины уловки и не-

изменно оказывался сзади, шагах

в двадцати, как только она выхо-

дила на улицу. Антошка уже

серьезно начала думать о том, что

нужно зайти в ближайшее отде-

ление милиции и там рассказать

дежурному о своей неприятности.

Единственное, что пугало, —

вдруг Узколобик подбежит и вы-

рвет из ее рук коробку с туфля-
ми? Ну, нет... Невольно усмех-

нувшись трагикомедийности си-

туации, Антошка сделала то, на

что никогда бы не решилась в

нормальных условиях: на глазах у

прохожих, в самом центре Боль-
шого проспекта, прислонившись

спиной к ярко освещенной вит-

рине гастронома, она развязала

коробку, сняла старые туфли и

надела новые, а старые вместе с

коробкой  бросила в урну.

Теперь руки были свободны,
но ноги...

«Кажется, я сотворила глу-

пости, — с отчаянием подумала

Антошка,   —   в   этих  инквизитор-

ских башмачках далеко не убе-
жишь...». А возвращаться и вы-

таскивать из урны старые туфли
было неудобно. Антошка с нена-

вистью оглянулась. Узколобик
нагло и неторопливо шел за нею:

с упорством дикаря, с тупостью

заведенной машины он шел уг-

рюмо, втянув в плечи голову, су-

тулясь и чуть косолапя. Для всех

— занятый своими мыслями па-

рень, но для Антошки... Иногда
ей хотелось подойти к нему и

спросить: «Ты с ума сошел? Что
тебе надо?». Но злость, пекучая

боль, сдавливающая пальцы на

ногах, и невольный страх лишали

ее той дерзкой самоуверенности,

которая частенько выручала Ан-
тошку и в более опасных делах

отряда. Правда, прежде ее всегда

страховали опытные и сильные

люди, а тут был поединок с не-

известным и, следовательно, осо-

бенно  опасным типом.

(Окончание   следует)

—     30 августа 1972 года



БОТУЛИЗМ- ОПАСНОЕ    ЗАБОЛЕВАНИЕ
Ботулизм у людей — заболева-

ние редкое, но очень тяжелое. Ча-
сто оно заканчивается смертель-

ным исходом. За последние годы

у нас участились случаи возник-

новения заболеваний ботулизмом.
Связаны они с употреблением
продуктов домашнего консервиро-

вания. Зарегистрированы вспыш-

ки ботулизма и от консервирован-

ных продуктов промышленного

производства.

За последние годы особенно
широко распространена среди хо-

зяек домашняя заготовка овощей,
фруктов, ягод, грибов путем кон-

сервирования их в герметически

закрытых банках и так называе-

мая стерилизация, которая зача-

стую выполняется неправильно.

Действительно, эти продукты об-
ладают приятным вкусом, но, к

сожалению, довольно быстро пор-

тятся. И все это происходит по-

тому, что не соблюдаются строгие

гигиенические правила при их из-

готовлении и хранении.

Заболевание людей может воз-

никнуть внезапно. Оно вызывает-

ся спороносной палочкой, кото-

рая, попадая на продукты, обра-
зует смертоносный яд. По силе

воздействия на организм ему нет

равных среди химических и бак-
териологических ядов.

Палочка ботулизма широко рас-

пространена в природе. Ее мож-

но обнаружить на свежих ово-

щах, фруктах, грибах, а также в

садовой и огородной почве. Спо-
ры некоторых видов ботулистиче-
ских палочек обитают даже в во-

де, иле рек, озер, морей. В связи

СОВЕТЫ   ВРАЧЛ.

с этим их можно обнаружить в

кишечнике рыб. Поэтому рыба в

соленом, вяленом, сушеном, кон-

сервированном видах, приготов-

ленная в домашних условиях с

нарушением необходимых сани-

тарных правил, может служить

причиной возникновения ботулиз-
ма.

Основная среда обитания мик-

робов — почва. Здесь палочки

ботулизма живут годами. Им не

страшны ни холод, ни зной, ни

высыхание. Даже кипячение не

всегда убивает споры. Только ав-

токлавирование при температуре

+ 120 градусов является единст-

венным способом их уничтожения.

Прорастание спор предупре-

ждают различными химическими
консервантами:            поваренной
солью, уксусной кислотой. Их до-

бавляют в продукты в высоких'
концентрациях.

Палочка ботулизма может раз-

виваться также и без доступа кис-

лорода. И условия герметизации

способствуют ее жизнедеятельно-

сти. Уже при температуре +10,
а некоторые типы бактерий при

+3 градусов образуют токсины.

Поэтому большинство рыбных,
грибных, мясных, овощных кон-

сервов, приготовленных непра-

вильно, является для них благо-
приятной средой. По вот о фрук-
товых консервах этого сказать

нельзя. Благодаря высокому со-

держанию в них сахара отсутст-

'' I
вует возможность   возникновения

возбудителя ботулизма. В бескис-
лотных и слабокислотных про-

дуктах (кабачковая и баклажан-
ная икра, фаршированный перец,

помидоры и другие овощные кон-

сервы) культура ботулизма хоро-

шо развивается и продуцирует

токсин.

Среди продуктов, употребление
которых может стать причиной
заболевания, первое место зани-

мают консервированные грибы.
Инкубационный период при

ботулизме составляет 8 — 12 ча-

сов. Болезнь начинается остро и

характеризуется недомоганием,

общей разбитостью, мышечной
слабостью, головной болью и не-

вралгическими симптомами. По-
является двоение в глазах, рас-

ширяются зрачки. Больному труд-

но говорить, голос его слабеет.
Глотание затрудняется. Могут
возникнуть также мышечные су-

дороги. Яд ботулизма поражает

головной и спинной мозг, разру-.

шает кровяные тельца. При бла-
гоприятном исходе симптомы на-

блюдаются на протяжении 4 —

15 дней, но невралгические —

могут носить более стойкий ха-

рактер.

Поэтому каждый человек дол-

жен знать основные правила по

предупреждению ботулизма. А они

следующие. Нельзя употреблять
в пищу консервы со вздутыми

крышками. Б домашних условиях

не должны изготавливаться ба-
ночные консервы из мяса, грибов,
рыбы, зелени, овощей-, не содер-

жащих естественной кислоты. Не-
обходимо строго соблюдать режим

тепловой обработки, чистоту при

обработке сырья, банок, крышек.

Недопустимо консервировать дав-

но залежавшиеся, подвергшиеся

порче овощи и фрукты. Перед
консервированием их необходимо
мыть в теплой проточной воде

щеткой. Бее готовые консервы

как дома, так и в магазинах, на

базах, складах нужно хранить при

температуре не выше +10 граду-

сов в сухом, чистом помещении.

При сомнении в доброкачествен-
ности продукта следует подверг-

нуть его тщательному кипячению,

провариванию или хорошо прожа-,

рить. Кипячение в течение 10 —

15 минут уничтожает вредонос-

ную силу яда.

Товарищи! При подозрении на

отравление немедленно вызывай-
те врача. Никогда не старайтесь
побороть рвоту и тошноту. Это
защитные реакции желудка на

вторжение недоброкачественной
пищи. Остатки подозрительного

продукта до прихода врача ни в

коем случае не выбрасывайте. Они
помогут выявить причину отрав-

ления и его распространения. Б
клинических условиях для лече-

ния применяется противоботули-
новая сыворотка. И чем скорее

она будет введена, тем больше на-

дежды на благоприятный исход

заболевания.
Н. САВЕНКОВА,

врач санэпидстанции.

Более 60 тысяч рабочих сов-

хозов, колхозников, сельских

специалистов насчитывается в

спортивных коллективах Ря-
занского областного ДСО «Уро-
жай». В эти дни многие из них

сдают нормы нового комплекса

ГТО.

Особенно хорошо эта работа
ведется в плодопитомническом
совхозе «Костино». Здесь боль-
шинство членов спортивного

коллектива сдало нормы по бе-
гу на 100 метров, кроссу на 1.000
метров, подтягиванию, прыж-

кам. Многие из участников со-

ревнований выполнили требо-
вания  «Золотого значка».

НА СНИМКЕ: рабочий строи-

тельной бригады совхоза «Ко-
стино» Александр Жиров —чем-

пион совхоза по тяжелой атле-

тике.

Фото Н. Акимова.

Фотохроника ТАСС

Заи. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,  1   СЕНТЯБРЯ
9.30 —  Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — Концерт мо-

лодых исполнителей союзных

республик. 10.10 — Вьетнамский
художественный фильм «Фронт
зовет». 11.35 — «Шаги плодоро-

дия». Документальный фильм Уз-
бекского телевидения. 12.00 —

Цветное телевидение. На XX
летних Олимпийских играх (из
Мюнхена). 14.00 — «Главная за-

бота — здоровье трудящихся».

14.15   -   14.20   -   Новости.   16.10
—    Программа передач. 16.15 —

Для школьников: «Турнир любо-
знательных». 17.00 — «По вашим

письмам». Репортаж с выставки

товаров народного потребления
на ВДНХ. 17.15 — Для школьни-

ков: «Поет пионерский горн».

Концерт участников V Всесоюз-
ного слета пионеров. 18.00 —

Новости. 18.10— «Мир социализ-

ма». 18.45 — «К началу нового учеб-
ного года». Выступление минист-

ра высшего и среднего специаль-

ного образования СССР В. П.
Елютина. 19.15 — Цветное теле-

видение. Киноискусство Страны
Советов: художественный фильм
«Коммунист»           («Мосфильм»).
21.00 — «Время». 21.30 — Цветное
телевидение. На XX летних

Олимпийских играх (из Мюнхе-
на). 00.00 - 00.15 - Новости.
Программа передач.

СУББОТА,  2   СЕНТЯБРЯ

9.00 —  Программа передач. 9.05
—   Цветное телевидение. «Гимна-
стика для всех». 9.20 — Новости.
9.30 — Цветное телевидение.

Для детей: «Приходи, сказка!».
10.00 — «Здоровье». 10.30 — Цв.
тел. «Карусель». 11.10 — «Вьет-
нам  непобедимый».  Документаль-

ный   телефильм   («Экран»).   12.00
—   Цветное телевидение. На XX
летних Олимпийских играх (из
Мюнхена). 14.00 — «Музыкаль-
ные встречи»: песни М. Фрадки-
на. 14.30 — «Поиск». Передачу
ведет писатель  С.  Смирнов.  15.25
—   Гастроли Воронежского Госу-
дарственного драматического те-

атпа имени А. Кольцова. 16.30 —

Цветное телевидение. «В мире

животных».        18.00 — Новости.
18.10  —  Цветное        телевидение.

, Для детей: мультфильм «Аргонав-
ты». 18.30 — «Приглашает Кон-
цертная студия»: «Здравствуй,
песня!». 19.20 — Цветное телеви-

дение. Художественный фильм
ГДР и Югославии «Белые волки».

21.00 - «Время». 21.30 — Цвет-
ное телевидение. На XX Олим-
пийских играх. 00.00 — 00.15 —

Новости   и   программа  передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 1 СЕНТЯБРЯ
11.55 — Программа передач.

12.00 — Цветное телевидение.

На XX летних Олимпийских иг-

рах. 16.00 — Вечерняя програм-

ма. 16.05 — «Актуальная камера».

16.10 — Художественный фильм
«Дело № 306» («Мосфильм»).
17.30 — Программа передач.  17.35
—    «Детский экран». «Школьные
приключения кукол». Телепоста-
новка. 17.55 — «35-я неделя». 18.15
—   «Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.30 — Театральный
вечер: Ф. Дюрренмат — «Ромул
Великий». Спектакль Таллинско-
го Государственного академиче-

ского театра драмы имени В. Кин-
гисеппа. В перерыве: «ЭРФ —

реклама». 21.00 — «Актуальная
камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30 авгу-

ста — «Загадка «мерседес». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. 31 августа —

«Вешние воды». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
30 августа — «Сын прокурора».

(Две серии в один сеанс). Нача-
ло в 18, 21 час. 31 августа — но-

вый художественный фильм «Ра-
ны земли нашей». Начало в 17,
1?, 21 час. Для детей. «Я вас лю-

бил».   Начало  в   11   часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30 авгу-

ста — французский кинофильм
«Набережная туманов». Начало в

10, 11.50, 14.20, 18.20, 20.10, 22 ча-

са. Для детей. «Трембита». Нача-

ло в 16 часов 10 минут. 31 авгу-

ста — новый цветной художест-

венный фильм «Русское поле»

(«Мосфильм»). Начало в 11.50,

14.20, 18.20, 20.10, 22 часа. Для
детей. Сборник мультфильмов.

Начало в 10 часов. «Последние

каникулы». Начало в 16 часов 10
минут. 1 сентября — «Русское
поле». Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10,   18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 30 августа

— «Приключения гайдука Анге-
ла». Начало в 17, 19, 21 час. 31
августа — «Нелюбимая». Начало
в  17,  19, 21  час.

Нине Ивановне КОЗЛОВОЙ
Коллектив диспетчерской службы регенератного завода скорбит

по поводу скоропостижной смерти вашей мамы и выражает свое

соболезнование всем родным и близким.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ   X.    15   ГОРОДА   СЛАНЦЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ    ПРИЕМ

юношей в возрасте 15 — 17 лет с образованием 8— 10 класелв

на 1972— 1973 учебный год для обучения специальности

АВТОСЛЕСАРЯ  (срок обучения 1 год).
Начало занятий 1 сентября.
Принятые в училище обеспечиваются бесплатным питанием,

обмундированием и получают 33 процента от заработной платы в

период практики.

Иногородним предоставляется общежитие.
Для поступления необходимы документы:

1.  Свидетельство о рождении или паспорт.

2.  Документ об образовании.
3.  Справка с места жительства.

4.  Характеристика из школы.

5.  Фотокарточки размером   3x4 шесть штук.

Документы принимаются ежедневно с 9 до 17 часов.

РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
УЧЕНИКИ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИСТКА.
Обращаться в отдел кадров.

.,

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ-ЖЕНЩИНЫ для работы в цехах,

БОНДАРЬ.
Оплата сдельно-премиальная.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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